

Steckbrief der Klasse 7b des Friedrich- Franz- Gymnasiums in Parchim/ MV

- Zu unserer Klasse gehören 26 Schüler.
- Mit unserer Teilnahme am Wettbewerb wollten wir zeigen, dass jeder entscheiden kann, ob er raucht oder nicht.
- Wir finden es toll, dass sich alle aus unserer Klasse für die Teilnahme an diesem Wettbewerb und damit für das Nichtrauchen entschieden haben.
- Im Rahmen des Wettbewerbs drehten wir einen Film mit dem Titel „Ohne Rauch geht's auch.“ Außerdem wurde ein Rap Song geschrieben und ein T-Shirt für jeden Schüler erstellt mit dem Slogan „Smoke on the water- but not inside of me.“ Weiterhin haben wir zusammen mit unserer Klassenlehrerin einen kleinen Weidendom in unserem Schulpark gepflanzt und damit einen Beitrag für die grüne Lunge unseres Gymnasiums geleistet.
- Wir möchten auf jeden Fall in nächster Zeit weiter an diesem Projekt teilnehmen

